
“triangle jusbertii”

Beitrag von „Markus“ vom 31. Juli 2018, 14:07

Hallo Tim,
die dreikantigen jusbertiis habe ich bisher noch nie gesehen. Finde ich wirklich sehr interessant.

Zum Thema, welches Ralf angeschnitten hat: da würde mich auch brennend interessieren, wie 
da so schnell oft aktuellste Zuchtergebnisse dort landen. Und wenn ich diese 
Massenvermehrungen sehe, dann hat das mit unserer AG absolut nichts zu tun. Und ich 
bezweifle stark, dass da jemals eine gute Weiterzucht zurück gekommen ist. Mir ist zumindest 
nichts bekannt.
Da sind rein wirtschaftliche Aspekte im Vordergrund und für mich auch Grund genug, meine 
eigenen Ergebnisse selbst AG-intern sehr selektiv weiter zu geben. Weil die AG als solche nur 
von einem gewissen Teil der Mitglieder wahrgenommen wird. Leider.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/4880-triangle-jusbertii/&postID=48791#post48791
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